
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 25 novembre 2022

La Région remet 200 ordinateurs aux élèves du lycée Notre-Dame de Toutes Aides à Nantes

André Martin, vice-président de la Région des Pays de la Loire en charge de la commission jeunesse, et Sandra Impériale, vice-présidente déléguée aux lycées, étaient présents aujourd’hui au lycée Notre-Dame de Toutes Aides, aux côtés de Frédéric Delemazure, président de l’URADEL, et de Pierre Cappelaere, chef d’établissement, pour y remettre 200 ordinateurs aux élèves de seconde. Cette séquence clôture la 2^e phase de distribution des 50 000 ordinateurs dans tous les établissements des Pays de la Loire de l’opération régionale #MonOrdiAuLycée.

« Avec l’opération #MonOrdiAuLycée, la Région veut contribuer à la réussite de tous les jeunes entrant au lycée, qu’ils soient scolarisés dans un établissement public ou privé des Pays de la Loire. La jeunesse est une priorité pour la Région qui considère cet outil de travail au service des apprentissages, comme un puissant outil d’égalité des chances. Ce dispositif illustre également l’équité de traitement public/privé que nous appliquons dans nos politiques éducatives. », souligne André Martin.

« Depuis 2 ans, nos élèves de seconde bénéficient de la dotation en ordinateurs de la Région des Pays de la Loire. Cet outil de travail personnel est également majoritairement intégré dans les projets pédagogiques numériques menés par les établissements. L’Enseignement catholique régional est pleinement satisfaite de cette collaboration constructive, au service de la formation des jeunes », indique Frédéric Delemazure.

Après une première phase de distribution des ordinateurs dans une vingtaine de lycées pilotes à la rentrée 2022, la 2^e édition de l’opération #MonOrdiAuLycée menée par la Région des Pays de la Loire se poursuit pendant le mois de novembre. Au total, 50 000 ordinateurs sont remis dans 278 établissements d’ici fin novembre aux élèves de seconde et de 1^{re} année de CAP, dans l’ensemble des établissements publics et privés des Pays de la Loire, lycée ou MFR (Maison familiale rurale).

Les élèves reçoivent un ordinateur configuré et prêt à l’emploi qui les accompagnera tout au long de leur scolarité pour leur permettre de travailler, se former, s’orienter et se cultiver. L’opération est menée dans la continuité du travail engagé par la Région depuis plusieurs années pour assurer un environnement numérique performant dans les lycées.